

EN MARCHA EL PROGRAMA "MERIENDAS DE JUVENTUD"

Vva. de la Cañada, 13 de nov.- La Concejalía de Juventud y Deportes, pone en marcha este jueves, a partir de las 18:30 horas, las denominadas "Meriendas de Juventud", un proyecto municipal que tiene como principal objetivo conocer de primera mano las inquietudes, sugerencias y propuestas de los jóvenes villanovenses, con edades comprendidas entre los 14 y 25 años. Para ello, la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, mantendrá encuentros periódicos con grupos de jóvenes (máximo 10 personas). El primero de ellos tendrá lugar este jueves, a partir de las 18:30 horas, en el Centro Cultural La Despernada.

Para participar en próximos encuentros

Los jóvenes interesados en participar en los próximos encuentros sólo han de mandar un correo electrónico a juventud@ayto-villacanada.es o inscribirse en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10).